
01 - Communications diverses

«M. LE MAIRE : Je suis heureux de vous retrouver pour ce Conseil Municipal. D’abord, vous vous

en doutez, je suis assez satisfait de l’obtention de la Déclaration d’Utilité Publique qui a été signée par

M. le Préfet hier concernant le projet de Tram. C’est vrai que le Tram avance et c’est pour moi et pour nous

tous une satisfaction. Je rappelle qu’il y a un an nous étions réunis ici pour délibérer sur ce projet et

aujourd’hui, grâce aux services de la Ville, aux services de l’Agglo, grâce aux élus en charge du dossier :

Jean-Claude ROY au niveau de l’Agglomération, Nicole WEINMAN et Michel LOYAT au niveau de la

Ville, Jacques MARIOT pour les commerçants, enfin grâce à toutes celles et ceux qui se sont investis,

nous avons présenté un dossier complet qui a permis à cette DUP d’être signée puisque je vous rappelle

qu’il n’y avait eu aucune réserve des commissaires enquêteurs, ce qui n’est pas le cas dans d’autres

dossiers de tram dont j’entends parler. On a maintenant un tracé, on a un design, une couleur, un certain

nombre d’entre vous étaient là lorsque nous avons énoncé les résultats de la consultation. Cela dit, il y a

encore du pain sur la planche avant de monter dans la première rame du tramway.

D’autres choses avancent également : la Voie des Mercureaux va enfin ouvrir, je crois aux

alentours du 16 juillet. J’entendais ce matin à la radio, que le chantier avait duré quand même pas loin de

15 ans, peut-être même plus, donc, c’est une opération qui s’achève enfin. Je veux simplement redire à

nouveau ce soir, en tant que Maire mais aussi Président de l’Agglomération que vraiment il faut finir la

Voie des Mercureaux, le tronçon manquant entre Beure et les Tours Amitié parce que cela ne va être pas

facile du tout. Ça fait au moins 3, 4, 5 ans que je martèle cela en disant -attention on va au-devant de

grandes difficultés- je le redis à nouveau aujourd’hui.

Il y aura donc des travaux, mais heureusement, la vie à Besançon ce n’est pas que des travaux. On

a assisté à un moment de bonheur avec ce meeting d’athlétisme, c’était un vrai succès populaire, on

attendait 5, 6, 700 personnes, et il y a eu, comme m’a dit le Président, pas loin de 3 000 personnes qui se

sont déplacées, plus qu’à Montreuil qui est une référence dans le domaine de l’athlétisme. Notre club

d’athlétisme ainsi que de nombreux jeunes ont été mobilisés, entre autres les jeunes des écoles et je

pense que des manifestations de ce type permettent de revitaliser le sport au niveau des écoles et des

quartiers. On est d’ailleurs en ce moment dans la période des fêtes des quartiers, je crois qu’il faut que

vous y alliez les uns, les autres, c’est important d’y être, c’est un signe de reconnaissance de la Ville, du

Maire par rapport aux habitants de ces quartiers et ça permet aussi de créer un sentiment

d’appartenance ; en cette fin de semaine aux Chaprais se déroule le Troc des Chaprais et samedi à la

Grette, on va inaugurer un square, donc les choses vont bien.

Alors la vie de la cité, c’est aussi celle de l’administration. Je voudrais saluer Jack DUMONT qui est

notre nouveau Directeur de la Communication ; il nous arrive du Grand Lyon, c’est un Bisontin qui a dû

grandir dans les cités de la rue Schlumberger ...et les Chaprais, qui revient ici après un passage dans le

secteur privé. Il avait monté, vous avez pu le voir dans la presse ce matin, une agence de communication.

Puis il a oeuvré aux côtés du Président du Grand Lyon, en tant que Directeur adjoint de la Communication.

Nous leur avions envoyé Jean-Loup COLY, eux nous renvoient Jack DUMONT, c’est un échange de bons

procédés.

Je voudrais saluer aussi Jean-Marie LEMENT, le Directeur du Développement Local ainsi que du

développement touristique et commercial, après avoir longtemps été une des chevilles ouvrières du

service Urbanisme. J’ai connu Jean-Marie LEMENT quand on parlait de Planoise, il était très très présent

sur Planoise et il va donc nous quitter puisqu’il va partir en retraite. Il est entré à la Ville en 1973, vous

voyez 1973-2011 ça fait quand même pas loin de quarante ans passés entre autres à l’Urbanisme où il a

fait un gros travail sur la City et sur le marché Beaux-Arts. Je voulais donc remercier publiquement

Jean-Marie LEMENT pour le travail effectué ici et lui souhaiter une bonne retraite.

Et puis enfin je voudrais saluer, pour terminer, un fonctionnaire de l’Etat, à savoir Jean-Marie

PERRIN, notre comptable public.

(Applaudissements).
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Je voudrais le remercier pour l’excellente collaboration avec les services de la Ville, pour son aide

et son conseil toujours fructueux. Jean-Marie PERRIN a lui aussi beaucoup circulé. Il occupe ce poste là

depuis 1997, depuis on ne parle plus de Trésorerie Principale de Besançon Municipale, comme à

l’origine, mais on parle plutôt de TGB, Trésorerie du Grand Besançon. M. PERRIN a connu deux Maires, il

a donc connu aussi deux DGS à la Ville, deux DGAS chargés des Finances, et je ne sais pas combien de

TPG, maintenant appelée Direction Régionale des Finances Publiques. Monsieur PERRIN, vous nous

avez beaucoup aidés entre autres pour le passage à l’Euro, avec la convention mise en place entre vos

services et les nôtres. Il y a donc eu un bon travail de fait. Nous accueillerons en juillet votre successeur,

qui je crois qu’on peut le dire maintenant, sera une dame que nous connaissons bien -je la connais bien

parce qu’elle a travaillé entre autres à l’hôpital-, maintenant elle est à la paierie. On l’accueillera donc avec

plaisir et je suis sûr que nous aurons la même qualité de relation qu’avec vous-même. Monsieur PERRIN

c’est votre dernier Conseil, merci pour ce que vous avez fait et je crois que les applaudissements que vous

avez pu entendre étaient totalement mérités».
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